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Ata nº 08/2019 CAPES/PrInt/FURG 
 
 
 
 

Reuniram-se aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às 

dez horas e 45 minutos, na sala de reuniões da PROPESP, localizada no prédio 

das Pró-Reitorias, os seguintes membros do Comitê Gestor do PrInt/FURG: 

Eduardo R. Secchi (Gestor), Ronaldo Cavalli, Gilberto Fillmann e Carlos 

Prentice, Luis Andre Nassr de Sampaio e Mara Regina Santos da Silva; os 

coordenadores de projetos Luis Henrique da Silva Poersch e  Andrea von Groll; 

e a Técnica Administrativa em Educação, Gabriela Amaral de Rezende. 

Justificaram ausência: Mauricio Mata, Jorge Alberto Vieira Costa e Margareth da 

Silva Copertino. As pautas da reunião foram: 1) Lançamento de um Edital para 

a ocupação das vagas de bolsa PDSE remanescentes – O Pró-reitor relata 

que não recebeu retorno da CAPES com relação ao seu questionamento sobre 

a divergência no número de bolsas disponíveis no Sistema dos Coordenadores 

e na Tabela enviada pela CAPES. Os coordenadores também relatam não terem 

maiores informações e que o número de cotas no sistema é suficiente apenas 

para implementação dos bolsistas já selecionados. O Pró-reitor comunica que 

vai ligar para CAPES para tirar a dúvida. Caso, haja cotas disponíveis deverá ser 

lançado um Edital PDSE Emergencial. 2) Bolsas de Professor Visitante. O Pró-

reitor pede que os coordenadores de projeto conversem com os PPGs para que 

seja utilizado as bolsas de professor visitante previstas pelo Projeto. O Grupo 

questiona como será a implementação dessas cotas. Todos concordam que no 

caso de Professor visitante brasileiro em viagem ao exterior a seleção deve ser 

através de Edital específico. Contudo, no caso de professor visitante estrangeiro, 

a escolha do nome deve ser acordado entre os PPGs. Priorizando sempre a 

escolha de um pesquisador que possua expertise compatível para atender a 

maioria dos programas. Nesse sentido, o Pró-reitor lembra que as missões de 

trabalho devem ser eficientes e diversificadas, para atender, preferencialmente, 

mais de uma ação e, se possível, visitar mais de uma instituição. 3) Taxas de 

Bancada. O Pró-reitor lembra que cada projeto tem um valor de taxa de bancada 

para despesas de custeio e que é necessário confirmar o que precisa ser 

utilizado ainda no ano de 2019. O grupo sugere que seja realizado uma reunião 

com os coordenadores dos Programas de Pós-Graduação para que o valor seja 

divido entre os programas levando em consideração as necessidades de cada 

PPG. 4) Assuntos Gerais. Como assuntos gerais, Mara e Andrea questionam 

se é possível a implementação da Bolsa de Professor Visitante Junior em outro 

ano do que aquele proposto, tendo em vista que a CAPES alterou as normas 

referente ao tempo de titulação máximo após o envio do Projeto para a CAPES. 

O Grupo não vê problema, conquanto a CAPES esteja de acordo. O Pró-reitor 

lembra que o PrInt deve ser colocado nos agradecimentos das publicações e  
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que estas sejam encaminhadas para o e-mail print@furg.br para divulgação no 

site do Projeto. Ronaldo Cavalli sugere que a Secom produza material de 

divulgação referentes as parecerias internacionais e as publicações mais 

relevantes que sejam oriundas do PrInt. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião às onze horas e 45 minutos, da qual foi lavrada a presente 

ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelos participantes.  
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